

EXTRA MUROS, 4 JUIN 2015

Près de quinze participantes et participants se sont retrouvés à Gland, à l'invitation de Cédric, afin de visiter la "Villa Rose" et partager quelques instants de convivialité.

Sous la conduite de Pierre-Alain Rossier, notre hôte de ce jour, une visite commentée nous a permis de comprendre l'histoire de ces lieux qui, grâce à l'implication de nombreux bénévoles, sont aujourd'hui parfaitement entretenus et reçoivent des milliers de visiteurs chaque année.

Les travaux de construction du secteur ont débuté en 1937. Le 25 juillet 1940, le Général Guisan décide de mettre en place un dispositif de défense du territoire. Les premiers fortins sont construits et les "Toblerones" font leur apparition.

Le sentier des "Toblerones" est aujourd'hui très fréquenté de Nyon à La Dunanche (Le Vaud) en passant Gland, Vich, Begnins, Bassins. Il est jalonné de nombreuses étapes et lieux de visites. (Infos sur www.toblerones.ch).

A l'issue de cette intéressante visite, la partie gustative peut débiter ! Merci à l'épouse de Cédric, Rose-Marie pour la confection des délicieux amuse-bouche servis à l'apéritif.

Boutefas, salade, jambon de la Borne, gratin, dessert, café... Que du bonheur !

Toute notre gratitude à l'Association de la ligne fortifiée de la Promenthouse, à son président et guide Pierre-Alain Rossier et à son caissier Cédric.

Merci à ce dernier pour son organisation et à sa générosité, puisqu'il nous a offert le vin blanc et rouge de la soirée.

On se réjouit déjà de la prochaine sortie en 2016...

EXTRA MUROS, 4 JUIN 2015

Près de quinze participantes et participants se sont retrouvés à Gland, à l'invitation de Cédric, afin de visiter la "Villa Rose" et partager quelques instants de convivialité.

Sous la conduite de Pierre-Alain Rossier, notre hôte de ce jour, une visite commentée nous a permis de comprendre l'histoire de ces lieux qui, grâce à l'implication de nombreux bénévoles, sont aujourd'hui parfaitement entretenus et reçoivent des milliers de visiteurs chaque année.

Les travaux de construction du secteur ont débuté en 1937. Le 25 juillet 1940, le Général Guisan décide de mettre en place un dispositif de défense du territoire. Les premiers fortins sont construits et les "Toblerones" font leur apparition.

Le sentier des "Toblerones" est aujourd'hui très fréquenté de Nyon à La Dunanche (Le Vaud) en passant Gland, Vich, Begnins, Bassins. Il est jalonné de nombreuses étapes et lieux de visites. (Infos sur www.toblerones.ch).

A l'issue de cette intéressante visite, la partie gustative peut débiter ! Merci à l'épouse de Cédric, Rose-Marie pour la confection des délicieux amuse-bouche servis à l'apéritif.

Boutefas, salade, jambon de la Borne, gratin, dessert, café... Que du bonheur !

Toute notre gratitude à l'Association de la ligne fortifiée de la Promenthouse, à son président et guide Pierre-Alain Rossier et à son caissier Cédric.

Merci à ce dernier pour son organisation et à sa générosité, puisqu'il nous a offert le vin blanc et rouge de la soirée.

On se réjouit déjà de la prochaine sortie en 2016...



On a même découvert que le Sida était déjà connu pendant la MOB!



On a même découvert que le Sida était déjà connu pendant la MOB!

